

Guardaparques de Conaf reparan puente dañado en el Paine antes de plazo

En un esfuerzo destacable, los guardaparques de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Magallanes lograron reparar el puente "Guardas" en el Parque Nacional Torres del Paine, que había sufrido importantes daños debido a los fuertes vientos de julio pasado. El trabajo realizado finalizó el pasado domingo, cinco días antes de lo estipulado.

El puente "Guardas", ubicado en la segunda quebrada del parque, es uno de los tres cruces fundamentales para quienes deseen recorrer el circuito de monta-

ña Macizo Paine, conocido como la "O". Este circuito es uno de los más populares entre los turistas, y la reparación del puente era esencial para garantizar la seguridad de los visitantes en la temporada actual.

El plazo original para las medidas extraordinarias, que incluían este servicio transitorio, era hasta el 15 de noviembre, pero el equipo de Conaf completó la reparación del puente el pasado domingo, logrando terminar las labores antes de lo esperado.

El director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, ex-

presó su reconocimiento hacia los guardaparques y también agradeció al sector privado por su colaboración, que permitió implementar estas medidas extraordinarias con el objetivo de garantizar la seguridad de los visitantes sin afectar el turismo. Los agradecimientos fueron extendidos a las empresas Vértice Patagonia, BigFoot, Conservation Vip Torres del Paine, Legacy Fund y a los ingenieros norteamericanos Richard Braunlich y Grady Anderson, quienes brindaron su apoyo técnico en el terreno. /LPA

Foto: Cortina



Cinco días antes de lo previsto finalizaron los trabajos de reparación del puente dañado.